



### ○こま・たこ制作

1月始まって最初に取り組んだこまとたこ制作です。色を塗りこむことや色んな模様を描くことを楽しみました。「きれいなものを作りたい!」という思いも強くなってきて、色選びや模様にもこだわりを持って取り組む姿も見られました。おうちに持ち帰りましたので、ぜひご家庭でも楽しんでいただければと思います。

#### クラスで取り組んでいること

☆次の日の予告や持ち物をお家の人に伝え、自分で用意ができるように声をかけています。

子どもが自らできるように  
励まして下さいね!

#### 今月の聖句

「一緒に喜んでください。」

(ルカによる福音書 15章1~7節)

#### 今月の賛美歌

♪ わたしたちはロバの子

わたしたちはロバの子です 馬のように速く走れない  
ライオンのような力なんかない  
ただのちっぽけな ロバの子です  
ただあなた知ってますか  
ロバが主のお役に立ったこと  
イエスさまを 背中にお乗せて  
エルサレムにお連れしたことを  
走れなくても 強くなくても  
いつもイエス様がいてくれます  
わたしたちはロバの子です 神様のために働きます

#### 今月の歌

♪ ありがとうのはな

ありがとうっていったら みんなが笑ってる  
その顔が嬉しくて 何度もありがとう  
街中に咲いてる ありがとうのはな  
風にふかれ 明日に とんでゆく

ありがとうのはなが咲くよ  
きみの街にも ほらいつか  
ありがとうのはなが咲くよ  
みんなが笑ってるよ

### こまあそび



### たこせいさく



### ○こども動物園

登園してからすぐにトラックに気づいた子どもたちは園庭にべったりでした(笑)  
こうさぎに時を思い出し「うさぎきてくれるかな?」「へび首に巻けるかな?」と楽しみにしていました。  
大きなぶたさんに驚く子どもたちでしたが、たくさんの動物にご飯をあげることや触れることを楽しみました♡  
沢山のお野菜のご協力ありがとうございました。  
そのあとの給食でリンゴやニンジンが入っていることに気づいた子どもたちは「動物の餌と同じや!」と楽しそうに話していました。



「あけましておめでとうございます」のあいさつと共に3学期がスタートしました。子どもたちから楽しかった冬休みの思い出の話を聞かせていただけて私も嬉しかったです。1月は伝承遊びを中心に部屋での活動が広がっていきました。

はがきにお友達へのお手紙を描いて届ける郵便ごっこやコマやお手玉など子どもたちが自由活動を通して、お正月遊びとして受け継がれている遊びを楽しみました。ぜひおうちでも楽しんだ遊びがあれば教えてください♡

運動会・クリスマス会と経験を重ね、集団意識がより強くなった子どもたちです。これから進級に向けて、お友達と協力することの大切さや、力を合わせることで遊びが広がっていく楽しさを大切に子どもたちに伝えていきたいと思っています。

片付けや日々の身支度から保育者がすべて手伝うのではなく、子ども同士で助け合うことを言葉かけています。少しずつ子どもたちから困っているお友達を見つけて「手伝おうか?」と自ら気づき、言葉をかけてくれています。子ども同士の関わりが増えていくことで達成感を得て、より次の活動にも取り組みが豊かになっていきます。ぜひおうちでもお話聞いていただければと思います。

お忙しい中、個人懇談にご参加くださりありがとうございます。また、アンケートのご協力ありがとうございました。子どもたちの成長を振り返る温かな時間でした。個人懇談にかかわらず、いつでもおうちでのお話など聞かせていただくこと楽しみにお待ちしております。



#### 自由活動

子どもたちの様々な遊びの姿の写真です。子どもたちがどんな言葉をつぶやいていたか想像しながら見ていただければ幸いです♡



高木さんがお部屋に来てくれてコマ回しを披露してもらいました! 憧れの表情で見つめ、大盛り上がりの子も達でした♡

お部屋に園長先生が来てくださり、一緒に礼拝の時を持ちました。真剣な眼差しで、園長先生のお話に耳を傾ける子どもたちでした。最後の握手の時は少し照れた表情で、温かい時間を過ごしました。